



Comunicado de Prensa

PARA DISTRIBUCION INMEDIATA

Para mayor información, favor contactar a:

Sofía Chellew - Verónica Gaete
M. José Rodríguez - Florencia Acosta
Telefónica CTC Chile
Tel: 562-691-3867
Fax: 562-691-2392
E-mail:
schelle@ctc.cl - vgaete@ctc.cl
mjrodri@ctc.cl - macosta@ctc.cl

Kevin Kirkeby
The Global Consulting Group
1-646-2849416
E-mail:
k.kirkeby@hfgcg.com

TELEFÓNICA CTC CHILE EFECTUARA AJUSTES EN SU NEGOCIO DE LARGA DISTANCIA EN LOS RESULTADOS DEL TERCER TRIMESTRE DE 2005

Santiago, Chile – 22 de septiembre, 2005 – Compañía de Telecomunicaciones de Chile S.A. (NYSE: CTC) (“Telefónica CTC Chile” o la “Compañía”) informa que su negocio de Larga Distancia, desarrollado a través de su filial Telefónica Mundo S.A., reconocerá un cargo neto antes de impuestos equivalente en pesos a US\$16,9 millones en los resultados financieros del tercer trimestre de 2005 asociado a tráfico internacional.

Dicho cargo se basa en un completo estudio realizado durante el año 2005 como consecuencia del proceso de reestructuración y segmentación de negocios y está asociado a la revisión y mejora continua de procesos y controles internos que la Compañía decidió implementar.

Compañía de Telecomunicaciones de Chile S.A., la primera empresa sudamericana en listar en la Bolsa de Valores de Nueva York (“NYSE”), es la mayor empresa de telecomunicaciones de Chile, y provee servicio local, así como servicios de larga distancia nacional e internacional a nivel nacional. Adicionalmente, la Compañía presta servicios de banda ancha, transmisión de datos, comercialización de equipos y servicios de valor agregado.

Este comunicado de prensa contiene ciertas estimaciones según lo entendido por la “Private Securities Litigation Reform Act” de 1996, incluyendo pero no limitado a las expectativas sobre el desempeño de Compañía de Telecomunicaciones de Chile S.A. en el trimestre. Las estimaciones podrían también identificarse por expresiones como “se cree”, “se espera”, “se anticipa”, “se proyecta”, “se pretende”, “debería”, “se busca”, “se prevee”, “futura”, u otras similares. Las estimaciones incluidas en este comunicado de prensa se basan en expectativas actuales, si bien los resultados reales podrían diferir materialmente de los resultados futuros anticipados debido a diversos factores, muchos de los cuales exceden el control de Compañía de Telecomunicaciones de Chile S.A. y sus filiales. Entre los factores que podrían causar el que los resultados reales de Compañía de Telecomunicaciones de Chile S.A. y sus filiales difirieran materialmente de los resultados esperados se incluyen, entre otros, cambios en el marco regulatorio chileno, impacto de una mayor competencia y otros factores fuera del control de Compañía de Telecomunicaciones de Chile S.A..

#####